

HOCs NEWS

HOCs(ホックス)とは Hope(希望) Organization(組織力) Creation(創造) Solidarity(連帯)の頭文字からなる造語です。

(協)広島総合卸センター

組合員数/224社 準組合員数/69社

2014年5月15日

No.411

INDEX

- 企業の期待を背負う38名が参加
—平成26年度 新入社員合同入社式 開催—
- 社会人として求められていること
—平成26年度 新入社員セミナー 開催—
- 流通・物流の最新動向と課題
～卸団地活性化セミナー開催～
- 上海熱線
人民元の国際化 —金融市場での規制緩和あれこれ—
- 新電力(PPS)の電力小売事業について
- 雑貨部会ゴルフコンペ開催
- 商工センターをきれいな街に
—西経会団地内—斉清掃—

【繊維街活性化事業(花プロジェクト)】
商工センター二丁目 (株)タイヨーパッケージ前



企業の期待を背負う38名が参加

—平成26年度 新入社員合同入社式 開催—



協同組合広島総合卸センター
理事長 伊藤 學人



経営・共同事業等委員会
委員長 田村 満則



㈱ライフアンドマネークリニック
代表取締役副社長 波多間 純子 氏

さる4月1日(火)10時30分から組合会議室において、平成26年度の新入社員合同入社式が開催され、組合員企業ならびに準組合員企業14社に入社した38名が出席しました。

伊藤理事長から、歓迎のお言葉をいただいた後、「社会人として『新聞の読み方・使い方』というテーマで、記念講演が行われました。

講師はテレビにも度々出演されている、㈱ライフアンドマネークリニックの代表取締役副社長 波多間 純子 氏で、当日の日本経済新聞を用いて、短時間で新聞を押さえるためのポイントを、わかりやすく説明・ご紹介いただき、それを聞いた新入社員の皆さんは実際に新聞を手に取りながら、社会人として新聞を読むことの重要性、効率のよい見方を学び、必死にメモを取っていました。

その後、組合員企業にお勤めの若手社員男女2名の先輩から、新入社員としての日常の仕事への取り組み方などアドバイスをいただき、最後に主催である、経営・共同事業等委員会の田村委員長から、「新入社員の皆さんには、新しい境地でやる気構え、情熱、そして自分の歴史を作るという気持ちを持って今後の仕事に取り組んでいただき、お勤めの企業を通して、この卸センターにも力を与えていただきたい」と、激励の言葉が贈られました。

各社に新たに入社された皆様のご活躍をお祈り申し上げます。



記念講演



先輩からのアドバイス
㈱ムラカミ 升見 卓哉さん



先輩からのアドバイス
三光電業㈱ 伊藤 亜也菜さん



記念写真撮影(中小企業会館正面玄関)



牡羊座生まれ 3月21日～4月19日

直感を信じて、思うままに
突き進んでいくと道が開けそう。



牡牛座生まれ 4月20日～5月20日

自分らしく過ごせる時期。
やりたいことに取り組んでみよう。

社会人として求められていること

—平成26年度 新入社員セミナー 開催—

さる4月2日(水)組合会議室において、「新入社員セミナー」を実施しました。

講師の実務研修インストラクター 大西恵子先生から、社会人の第一歩として、ビジネスマナーの基本を、実習を用いながら学びました。

38名が参加する、研修だけでなく同世代間での交流も行なわれる、活気あるセミナーとなりました。

以下、大西先生にセミナーの様態をまとめてもらいましたので、ご一読ください。



講師 実務研修インストラクター 大西 恵子 氏

今年も、期待と不安に胸を膨らませ、38名の優秀な方々が社会人として第一歩を踏み出されました。毎年のことですが、研修会場に入った瞬間に伝わってくる、緊張感と真剣な眼差しに、私も身が引き締まる思いで研修を担当させていただいております。今年も、スタートから元気の良いあいさつを行っていたり、期待感を持って研修を担当させていただきました。

研修の内容は例年どおり、午前中はビジネスマナーの基本である「あいさつのしかた」や名刺など「物の受け渡し方」「わかりやすい話し方・聴き方」について実習を用いながら講義を行い、午後からは応用実習として、対面応対、電話応対、指示の受け方、報告の仕方に取り組んでいただきました。



全員で挨拶の練習

研修のはじめに、『学生と社会人の違い』や『会社生活のルール』について具体的な違いを説明し、1日も早く意識を切り替えていただくようお願いいたしました。受講後の感想レポートには、「目的が大きく違うのが理解できた」「学生気分から1日も早く卒業したい」などの内容が多く寄せられ、その後に続く実習には、さらに積極的に、意欲的に取り組んでいただきました。

午後からは、例年通り、6つのグループに分かれ、訪問のしかた、来客応対、電話応対の実習に取り組んでいただきました。このグループワークでは、発表内容を説明するプレゼンターの役まで学んだことをしっかりと取り入れて発表されていましたし、話し合いの中でもメンバー全員で活発な意見交換が行われていました。発表を通して、自分を取り巻く人との関係や対応のしかたのポイントを掴んでいただけたのではないかと思います。発表内容は年々完成度が上がっております。講義の中で説明がなかったことについても、自分たちで考え工夫されており、研修のテーマである「自らが行動・実践できる人財になること」を意識されているのが伺えました。そして研修が終わる頃には、一人ひとりの表情がさらに生き生きとし、社会人らしい態度や言葉遣いを積極的に取り入れ、堂々とした立ち振る舞いの受け答えになっていました。新入社員の皆様は、携帯やインターネットなど顔が見えないコミュニケーションを中心に周囲と関わってこられた方々です。しかし、このグループワークを通じて、対面でのコミュニケーションの重要性をしっかりと認識していただくことができたのではないかと思います。

厳しい中で、選ばれて入社を果たした優秀な新入社員の方々に、ビジネスの場面でも通用する能力を発揮していただくためには、自らが積極的に関わり、成長の機会を得ることが求められます。そのような行動が感じられた時には、どうぞ経営者の皆様からも、積極的な声かけ、関わり、そして具体的な指示をお願いいたします。応えてもらうことで自発性を養うことができます。大変時間と手間のかかることですが、その期待に応える可能性を十分に持っておられる方々でもあると確信しております。学んだことを一人一人が完全に体得できるまで、引き続き、周りの皆様からの厳しいご指摘、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

以上



グループワーク

意見交換



プレゼンテーション



来客応対



双子座生まれ 5月21日～6月21日

自分の時間を大切に！
自由に好きなことをするのが一番。



蟹座生まれ 6月22日～7月22日

なにか見落としがないか、
やり残しをしっかりと確認して。

流通・物流の最新動向と課題

～卸団地活性化セミナー開催～

Bゾーン活性化事業検討委員会(委員長:岡本 俊雄)では、平成24年5月9日に広島市から提示された規制緩和において、Bゾーンに関して一定面積の範囲で付帯施設として製造・加工や小売が認められたことにより、組合員および準組合員企業が真に有益な効果を発揮できるような方策について検討しています。

さる3月28日(金)、変動の激しい流通業界の現状と今後の方向性について改めて勉強する目的で、(株)日通総合研究所 経済研究部 顧問 長谷川 雅行 氏を講師にお招きして卸団地活性化セミナーを開催し、当日は24社25名の参加がありました。

一企業の事例から組合向けの事例まで広くご紹介いただき、非常に有意義なセミナーとなりました。



講師 (株)日通総合研究所 経済研究部 顧問 長谷川 雅行 氏

【概要】

1.流通業界の最近の傾向について

(1)ネット通販の成長

スマートフォンの普及もあり、インターネット通販は拡大しており、スーパーや百貨店を上回る市場になっている。

(2)買い物弱者対策

高齢化や人口減少している過疎部では、近隣に店舗がなく買い物に行けない、買い物弱者が問題になっている。ネットスーパーや移動販売車、行政と民間の連携で移動販売を行なっているコンビニもある。

2.物流業界の最近の動向

(1)運送・物流からロジスティクス・SCM^{*1}へ

集約配送・共同配送により、在庫削減や納期短縮ができ、経営効率や顧客満足が向上する。

(2)最近の物流機器

無人車両や垂直搬送システムなど。地震などで商品がずれたり落ちた時は対応できない。

3.今後の課題

(1)少子高齢化と労働力不足

少子高齢化にともない、ドライバー不足は顕著になる。

(2)ICT^{*2}の進展

スマートフォンやタブレットなどで、庫内業務・事務所業務・配達業務を共有。



Bゾーン活性化事業検討委員会 委員長 岡本 俊雄

^{*1}:サプライチェーン・マネジメント

…川上から川下に至る一連の取引にかかわる企業が、企業の枠を超えて連携し、販売・生産・在庫情報を共有化することで、在庫削減や納期短縮を実現し、経営効率や顧客満足の向上を図る経営手法

^{*2}:インフォメーション・アンド・コミュニケーション・テクノロジー

…情報通信技術

(協)広島総合卸センター 第1回理事会

日時 平成26年4月21日(月)14:00～
場所 組合会館 会議室

報告事項

- 1)組合員の届出事項について[下記のとおり]
- 2)給油価格の改定について
[4月1日改定:ハイオク169円/ℓ、レギュラー158円/ℓ、軽油132円/ℓ、灯油101円/ℓ]
[4月16日改定:ハイオク169円/ℓ、レギュラー158円/ℓ、軽油132円/ℓ、灯油102円/ℓ]
※第二給油所のガソリンは2円安、灯油は1円安
※第一給油所の個人向け現金カードは上記価格の各2円高

組合員の届出事項について

変更前	
会社名	代表者
東栄管機(株)広島営業所	のほし まさみち 野端 正道

協議事項

- 第1号議案 平成26年度通常総会の開催について[承認]
- 第2号議案 平成25年度事業報告(案)、収支決算(案)および平成26年度事業計画(案)、収支予算(案)について[承認]
- 第3号議案 平成26年度通常総会提出議案について[承認]
- 第4号議案 団地内物件の売買取引及び組合員の新規加入について[承認:アオイ福原(株)広島本店の物件の一部を(株)森下商店が買取]
- 第5号議案 就業規則等職員に関する規則などの改正について[承認]

(敬称略)

変更後	
会社名	代表者
	ほら やすたか 原 靖孝



獅子座生まれ 7月23日～8月22日

高い目標を定めると◎。
達成したいことに意識を向けて。



乙女座生まれ 8月23日～9月22日

今の自分に足りないものを
補えるよう日々努力を積み重ねて。

人民元の国際化

—金融市場での規制緩和あれこれ—

昨年11月に開催された三中全会(共産党中央委員会第三回全体会議の略称)で、金融面で市場原理に沿って自由化を促進すると発表されました。この数ヶ月でこの方向性の具体的な政策が実施されています。

まず、人民元為替レートの変動幅拡大について。中国は2005年から変動相場制になっていますが、為替を自由化していないので、レートや変動幅は、中国人民銀行によって管理されています。以前は、中国人民銀行が設定する基準レートに対して、1日の変動幅は±1%が上限とされていましたが、3月17日から±2%へと拡大されました。この変動幅拡大の背景には、人民元を世界の基軸通貨に押し上げたい所謂「人民元の国際化」という流れがあります。それには、為替の自由化にむけた規制緩和が必要です。中国の最大輸出相手国アメリカは、世界2位のGDPを持つ中国の人民元相場が、実力にしては過小評価だと批判しています。今回の変動幅拡大は、アメリカからの圧力とそれに対するアピールだという声もあったように、当初は、元高に動くことが予想されていました。ところが、実際の市場の動きは、元安方向に動きました。結果的に、日本への輸出が多い製造企業にとっては、一時的にはほっとしている状況かもしれません。ただし、中国経済の実態と人民元の国際化政策から、長期的には元高に動くことが市場の流れでしょう。

次は、中国株式市場の開放について。先月、中国政府が主導でアジア経済について議論するボアオアジアフォーラムで、李克強総理が上海と香港の証券取引の間で中国株の売買注文を相互に取り次ぐことを発表しました。今年秋頃を目処に準備が進められ、開始当初は取引額の上限を設定するものの、香港から中国株への投資と、中国から香港株への投資が可能となります。言い換えれば、今後は、海外投資家でも香港の証券会社に口座を持っていれば、規定の取引額上限内で、中国株を購入できるようになるというわけです。アジアの金融の中心である香港株式市場と相互取次ぎによって、香港を介して中国に投資マネーを呼び込むほか、人民元取引の拡大も期待されています。

人民元を世界の基軸通貨に押し上げたい中国は、人民元の信用度を上げたい思いで、自由化や国際化をアピールしています。長期的には、中国の経済力と競争力の実力を見ながら、為替の自由化を目指す方向性には変わりありません。ただし短期的には、製造業と輸出を保護するため、人民元の価値を下げる動きもあり、人民元の国際基軸通貨への道は紆余曲折で、人民元の国際化には長期的且つ冷静に観察することが必要でしょう。

(協)広島総合卸センター 嘱託
(前)上海事務所 所長
蔡 徳 栄



上海金融街(外灘)



天秤座生まれ 9月23日～10月23日

なにかしたいことがあるなら、
それに関わる情報を広く求めて。



蠍座生まれ 10月24日～11月22日

意識的に目標へと向かうには、
的を絞って集中していきましょう。

商工センターを きれいな街に

- 西経会団地内一斉清掃 -



開会挨拶
西経会会長 深川 竜

西部団地の若手経営者で組織している、広島西部企業団地青年経営者研究会「略称:西経会」[第33期会長:深川 竜/深川医療器(株)、常務]が、さる4月10日(木)に、今年で9回目となる団地内一斉清掃を実施しました。



集合風景



清掃風景

西経会会員企業のほか、賛助会員となっている金融機関や広島サンプラザさんなどから総勢127名の方々が、始業前の朝7時50分に中小企業会館前に集合し、約30分間、商工センターメイン道路の中央分離帯や歩道植込みに捨てられている空き缶やペットボトルなどのゴミを拾い集めました。

西経会では今後も定期的に清掃を実施し、商工センターをゴミのないきれいな街にしていきたいと考えています。

いまさら人には聞けないビジネスマナー

敬語のキホン

上司や先輩は勿論、取引先の相手であれば、年下や役職が下の人でも常に敬語を使うのがビジネスを円滑にするポイント! あなたは正しく使っていますか?

敬意表現の種類

丁寧語

話題に登場する人物に関係なく、話を聞いている人に対して丁寧な気持ちを表す。

尊敬語

相手の人や行為・状態を高めることで、敬意を表す。

謙譲語

相手よりも自分が一歩へりくだることで、敬意を表す。

よく使う言葉	丁寧語	尊敬語	謙譲語
言う	言います	おっしゃる	申す・申し上げる
行く	行きます	いらっしゃる・行かれる	伺う・参る
来る	来ます	いらっしゃる・お越しになる おいでになる・お見えになる	参る
見る	見ます	ご覧になる	拝見する

間違いやすい敬語 【参られる】

「参る」は自分の動作に
使って自分を下げる
謙譲語なので、相手の
動作には使いません。

例:上司が
取引先に
行くとき



間違いのほとんどが「尊敬語」「謙譲語」を逆に使ってしまった場合。よく使う言葉はセットで覚えてしまいましょう!

今月の占い師

小泉マーリ (コイズミ マーリ)

デジタルコンテンツ黎明期より占い師として活動を開始。これまで鑑定した人数はのべ1万人以上。
占術:西洋占星術・タロット・数秘術ほか 活動歴:インターネット「マーリの恋愛占い」(Softbank/au)
「運命占星術」(Nifty) 「マーリの恋愛占星術」(DION/ODN) 「西洋占星術」(DION/ODN) ほか多数



~ひとりひとりの可能性を広げたい~ 卸センター・もみのき保育園

(082)961-5770



* 入園については、園へ直接お問い合わせください *

総合共済

事業所・ご自宅を あなたの事業所・ご自宅は
本当に大丈夫?

守る!

火災への備え

●火災 ●ガス爆発など 脱数または爆発

予期せぬ損害への備え

●盗難 ●物体の落下・衝突 ●脱臼・労働争議
●給排水設備の事故などによる水ぬれ



自然災害への備え

●落雷
●風災・雪災・ひょう災
●水災

*工場物件については別途
お問い合わせください。

共済だから
安心



共済だから安心

広島県火災共済協同組合
広島県中小企業共済協同組合
〒730-0048 広島市中区竹屋町4-17
http://www.kyosai.or.jp

広島県共済組合員相談室 ☎0120-708030



水瓶座生まれ 1月20日~2月18日
どんなことでも奥に隠されている
真実を見極めていきましょう。



魚座生まれ 2月19日~3月20日
たくさん遊び、たくさん働いて
心身を存分に使いましょう。

判るかなあ?
できるかなあ?

～ 固い頭を柔らかく～

Vol.16

毎月
22日



問題1

毎月22日は「ショートケーキの日」です。それはなぜでしょう?



問題2

タクシーをとめる時は普通手を挙げてとめますが、Aさんは手が不自由でもないのに足でとめます。それはなぜでしょう?



問題3

AとB、2冊の本があります。Aはつまらない、Bは面白いと評判です。しかし、Bの本よりAの本の方が売れています。その理由は?

正解はP5の下に掲載しています。

組合カレンダー

5月	組合行事	その他行事
15 木	理事会	組合同好会《茶道》
16 金		一丁目町内会一斉清掃
17 土		
18 日		
19 月		五丁目町内会総会 組合同好会《謡曲》 組合同好会《ペン習字》
20 火		
21 水	小満	三・六丁目町内会総会 組合同好会《運動》
22 木		
23 金		
24 土		
25 日		
26 月	資材部会総会	組合同好会《フラワーアレンジメント》
27 火	食品部会役員会	
28 水		
29 木		
30 金	平成26年度通常総会・懇親会(サンプラザ)	
31 土		

6月	組合行事	その他行事
1 日		
2 月		
3 火	企画情報・広報委員会	
4 水		組合同好会《運動》
5 木		組合同好会《囲碁》
6 金	芒種	
7 土		
8 日		
9 月		組合同好会《フラワーアレンジメント》
10 火		組合同好会《将棋》
11 水		組合同好会《和服着付》 西部団地女性Moretopの会総会(サンプラザ)
12 木		
13 金		
14 土		

5月21日 小満(しょうまん)太陽黄経60度
陽気がよくなり、草木などが次第に生長して生い茂るという意味。
6月 6日 芒種(ぼうしゅ)太陽黄経75度
芒(とげのようなもの)のある穀物の種まきをする頃。西日本では梅雨に。

※ 予定は変更になる場合がございますので、予めご了承ください。(最新情報は、組合のホームページに掲載しています。)

平成26年度通常総会のお知らせ

日 時 平成26年 5月30日(金) 【総会】16:00～17:10 【懇親会】17:15～19:00

場 所 広島サンプラザ ※多数のご出席をお待ちしております。



(協)広島総合卸センターの
ホームページも
情報盛り沢山です!



<http://www.hocs.or.jp>

ご意見・ご要望・お問い合わせはこちらへ!

✉ info@hocs.or.jp

5月号 編集後記

4月の消費税増税後はいかがでしょうか? 弊社は駆け込み需要、反動減もそれほどではなかったようです。

さて、「アルパーク」では、店舗の大幅な入れ替えが功を奏しているようです。広島県初出店の「ゴディバ」「クリスピー・クリーム・ドーナツ」は大変な人気ようです。ゴールデンウィークは相当な人出でした。反対に広島南道路の開通で、西広島バイパスや宮島街道、霞庚午線は相当渋滞が緩和されたようです。商工センター周辺は刻々と変化しています。

(株)ヒロカ 岸本 充雄